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Ata da trigésima sétima reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por

uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010),

realizada no dia 17 de junho de 2009, quarta-feira, às 10:00 horas, na sede da

Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Jorge Isaías Llagostera

Beltran (primeiro tesoureiro) e Maria Cristina Bahia Wutke (diretora administrativa).

Ausência justificada de Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário), Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira) e Adolpho Hengeltraub (diretor de

imprensa). Ausente: Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário). A reunião foi

convocada com pauta única: “avaliação do movimento”. O Prof. Mauro fez um relato

sobre as reuniões de ontem, a primeira com os reitores e a segunda do Fórum das

Seis, que terminou no final do dia. O Prof. Paulo retomou a discussão da passeata de

amanhã. Os presentes manifestaram preocupação com a possibilidade da ocorrência

de problemas durante a passeata e ficou decidido recomendar, novamente, que o

Fórum das Seis crie um grupo identificado para atuar na organização e segurança da

passeata, que sejam definidos os oradores, evitando, assim, manifestações

inadequados no carro de som, que o caminho seja pela Av. Nove de Julho e que haja

um compromisso das Entidades do Fórum das Seis com a organização do evento.

Participarão do evento os Profs. Paulo, Mauro, Valério e Llagostera e os funcionários

Fernando e Rogério. Assinatura dos diretores presentes:
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